



BERUFSKOLLEG AHLEN
DES KREISES WARENDORF
EUROPASCHULE
Wir bringen Dich weiter!

Integration am Berufskolleg Ahlen Europaschule

Das Berufskolleg Ahlen Europaschule fördert innerhalb der Schulgemeinschaft ein Verständnis, das Vielfalt und Unterschiedlichkeit anerkennt sowie keine Form von Ausgrenzung und Diskriminierung zulässt.



Integration am Berufskolleg Ahlen Europaschule

Wir bringen Dich weiter!

Das Schulgesetz von Nordrhein-Westfalen legt fest, dass jeder junge Mensch ohne Rücksicht auf seine wirtschaftliche Lage und Herkunft und sein Geschlecht ein Recht auf Bildung, Erziehung und individuelle Förderung hat. Vor diesem Hintergrund erfordert das Miteinander in der Schule sowohl einen wertschätzenden Umgang mit Interkulturalität, Mehrsprachigkeit und Vielfalt als auch die Berücksichtigung verschiedener Lebenslagen und Potenziale.

Nach unserem Verständnis von Integration fördert das Berufskolleg Ahlen Europaschule die wechselseitige Toleranz und Akzeptanz aller Schülerinnen und Schüler unabhängig von ethnischer Herkunft, Geschlecht, Kultur, Religion oder Weltanschauung. Mobbing, Diskriminierung und Rassismus haben an unserer Schule keinen Platz. Teilhabe und Integration durch Bildung zu fördern und damit Chancengleichheit herzustellen sind für uns wesentliche Bestandteile unseres Bildungs- und Erziehungsauftrags sowie Maßstäbe für die Gestaltung des Schullebens.

Das Recht auf Teilhabe und Mitgestaltung setzt eine gemeinsame Sprache voraus. Die Sprache ist Schlüssel für zwischenmenschliche Beziehungen, aber auch für das Erreichen eines höheren Schulabschlusses und damit für den Aufstieg in der Gesellschaft. Durch eine sprach- und kultursensible Ausgestaltung des Unterrichts sollen die sprachlichen und interkulturellen Kompetenzen unserer Schülerinnen und Schüler durchgängig gefördert werden. Wir verfolgen darüber hinaus das Ziel, auch die Eltern von Schülerinnen und Schülern mit und ohne Zuwanderungsgeschichte in die Gestaltung des Schullebens einzubeziehen und für die Mitwirkung zu gewinnen.

Ein gelungenes Miteinander an unserer Schule kann nur gelingen, wenn alle Beteiligten eng und vertrauensvoll zusammenarbeiten, Andersartigkeit und Vielfalt akzeptieren und ein zunehmend weites Integrations- sowie Inklusionsverständnis entwickeln.